
                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

令和４年１２月１２日（月）第５１８号（２）  与 論 小 だ よ り        与論町立与論小学校 

落語鑑賞会 
～三遊亭あら馬さん御来校～ 

 11月 18日（金）３校時は落語 

鑑賞会を行いました。５年生の国 

語の教科書で「落語」が登場しま 

すが，“生の落語”に触れてほし 

いと思い，東京から落語家の三遊 

亭あら馬さんに来ていただきました。茶花小と那間小

の５年生，与論小の３～６年生が真剣に聞き入り，お

ちや仕草に笑いながら，初めての「落語の世界」を味

わっていました。日本の古典芸能への興味・関心が高

まったのではないかと思います。 

 

 

 

1月 行事予定 
 １日（日）元日 タイムカプセル開き 

 ４日（水）仕事始め 

１０日（火）始業式 

１１日（水）くじら号来校 

１４日（土）土曜授業 

１７日（火）鹿児島学習定着度調査（５年国・理） 

１８日（水）鹿児島学習定着度調査（５年社・算） 

２０日（金）「海洋教育こどもサミット」（４年） 

      与論中学校入学説明会（６年） 

２１日（土）十三祝い（５年） 

２３日（月）～２７日（金）食育指導強調週間 

２３日（月）栄養教諭・生産者による食育授業 

３１日（火）第３回ヨロン海洋教育フェア（４年） 

「目標に向かって」持久走大会 

 12月２日（金）２・３校 

時は校内持久走大会を行い 

ました。今年度から３年生 

以上のコースが変更されま 

した。距離は同じですが， 

より安全なコースになりま 

した。 

 与論こども園の皆さんも応援に来てくださり，走る子

供たちも張り切っていました。また，校庭や沿道には保

護者をはじめ，たくさんの地域の方々も応援に駆けつけ

てくださいました。 

 

 今年も新記録が誕生しましたのでお知らせします。 

☆ ２年男子 1000ｍ 田山凜空さん ３分５２秒 ☆ 

 

 順位，タイム，完走，係など子供たちそれぞれの「目

標」へ向かって頑張ったことが何よりの学びです。苦し

いことへ立ち向かうこと，本番へ向けて努力を積み重ね

ること，友達を応援すること，健康を保つことなど今後

の日常生活にも生かしてほしいと思います。 

男女共同参画学びの広場 
～４ ・５ ・６ 年生がワークショップ～ 

 11月 18日（金）の５・６校時 

は，県男女共同参画センターより 

郡山課長，上野主査，講師の髙﨑 

恵さんをお招きし，上学年対象の 

ワークショップを行いました。 

 子供たちは人権旬間で「仲間づくり」などを学んで

いますが，ワークショップでは「人それぞれのちがい

は，間違いではないこと。」「自分も相手も大切な存在

であること。」など自尊感情を高めるための具体的な

学習が展開されました。 

 この学習をきっかけに，まずは自分自身に自信と誇

りをもち，そして他者を思いやる心が育まれるよう，

学校でも継続して声をかけていきます。 

人権旬間における「人権集会」 
～人権擁護員さんと１ ・２ ・３ 年生～ 

 11月 21日（月）の２校時は下学年対象 

の人権集会を行いました。 

 まず，各学級から人権旬間の取組につい 

て発表がありました。次に仲間づくりゲー 

ムを通して，友達と協力することや考え方 

のちがいについて楽しく学習することができました。 

 人権擁護員の松山さんと元井さんにもお越しいた

だき，「仲良く過ごすために大切なこと」「SOSの出し

方」などを教わりました。これからの生活に生かして

ほしいと思います。 

読み聞かせ・ライブペイント 
～よしながこうたくさん御来校～ 

 11月 28日（月）２・３校時，『給食番 

長』などの作品でおなじみの絵本作家よし 

ながこうたくさんが与論小へ来てくださり， 

絵本の読み聞かせやライブペイントを開催 

してくださいました。子供たちはよしなが 

さんの一言一言に夢中になり，笑顔があふれていまし

た。特にライブペイントでは，子供たちのアイディアが

融合された，与論小オリジナルキャラクター「かりみあ

らマン」が誕生し，会場は大盛り上がりでした。 

ゆんぬ学「サンゴ増殖体験」 
 12月７日（水）は５年生が「サン 

ゴ増殖体験」の学習をするため，与 

論町漁業協働組合へ向かいました。 

 漁協の箕作さん，山下さん，大田 

さんが，サンゴ増殖の必要性や増殖 

の仕方などを教えてくださいました。 

また，グラスボートに乗ってサンゴが育っている様

子も見に行くことができました。 

 与論の環境を守ることが，これからの私たちの未

来を守ることにつながるということを学びました。 

 

転出予定の御連絡はお早めに 
 学校では，令和５年度へ向けての準備が始まってい

ます。そこで，転出予定のある方はお早めに担任または

教頭まで御連絡くださいますようよろしくお願いいた

します。 


